



社協西部支所ぷちホッと通信

いっぺんみんなに乗ってみよう！

令和6年

12月号
vol. 64

11月25日に南油良自治会でいきいき百歳体操をしている皆さんがデマンド型乗合タクシーを利用し、幸世交流施設で月2回開催されているカフェ『来ないなさちよ』へ行かれました。今あるもので支え合いながら安心して活用できる取り組みが広がると良いですね♪

- 6月にデマンド型乗合タクシーの利用登録を実施。
- 利用日時や乗降場所をそれぞれが電話で予約。
- 公民館や自宅から乗り合い、カフェ開催場所の幸世交流施設へ！



- カフェでは、コーヒーを飲みながら地域の情報交換やクリスマス会の予定を話し合っていました。他の参加者の方とも久しぶりに会われる方もおられて会話が弾み皆さんとても楽しそう♪



- 時間になり迎えの車が到着し、皆さんご自宅へ。カフェボランティアの皆さんがお見送り～♪
- 初めて利用された方は、「1人だと利用するのが不安だったけどみんなで利用しておけば、いざという時にひとりでも安心！」とおっしゃっていました。

話し合うことで少しずつ前へ

11月26日に幸世地区、28日に生郷地区の支えあい推進会議で、自治会長、民生委員・児童委員、民生・児童協力委員を対象に研修会、交流会が実施されました。

自治会と民生委員・児童委員などの連携や自治会内での見守りの取り組み、つどいの場づくりなど様々な実践をされている自治会より事例を発表していただき、その後のグループワークで自分達の自治会でどのように活かしていけるか、他の自治会の取り組みで気になることなどを質問し合いながら交流されました。

交流会から新たなつどいの場の立ち上げや自治会と民生委員・児童委員などの連携が進んでいます。

様々な立場の方が連携して話し合うことでもっと安心して暮らせる地域になっていくと良いですね！





6年ぶり2度目の交流会！

11月26日(火)に【氷上朗読グループさわらび】のメンバー6名とリスナー3名、リスナーの内の2名が所属している【大正琴サークル愛キララ】メンバーの交流会が開催されました。

朗読グループさわらびの丹波の昔話の朗読や大正琴サークル愛キララの演奏、お話をしながらの昼食など笑い声の絶えない楽しい交流会になりました。

声を届けてくれる人がいるから、得られる情報がある。聞いてくれる人がいるから活動を続けることができる。支えあいの大切さが伝わる交流会でした♡



朗読ボランティアグループさわらび

目の不自由な方へ、広報たんば・ぷちホットと通信を朗読、録音したものを送付しています。興味のある方は、お気軽に社協西部支所へお問い合わせください♪



大正琴サークル 愛キララ

年齢関係なく、第2火曜日に楽しく大正琴を弾いています。ご興味のある方は、社協西部支所へご連絡ください。



サークル加入の条件

- ・障がい者手帳 2 級以上
- ・障がい者福祉会へ加入



みんなの気持が丹波のふくしに



10月より始まっている赤い羽根共同募金運動は各小中学校でも行われています！

ボランティア委員会や児童会が中心となり、声掛けや募金箱の設置など、様々な方法で共同募金の周知や募金の協力をしてくれました。みなさんの心のこもった共同募金は、誰もが幸せに暮らし続けることができるように地域福祉に活用します。ご協力ありがとうございます！！



南小学校



東小学校



はずかしいわね

クリスマス！いっ茶丹！

毎月第2日曜日は生郷「いっ茶丹」カフェの日です。



珈琲や紅茶とチョコレートケーキを食べながら近所のお友達とのおしゃべりでひと時を楽しまれました。12月はクリスマスリース作り体験もありました。ボランティア「キレイに撮ってよ!」「バッチリです♡」アさんいつもありがとうございます。



「初めて来たわ。」「良いやろ〜」